

Nouvelles locales du mardi 13 décembre 2011

@rib News, 13/12/2011 | Justice- Le ministre public dans l'affaire Gatumba a accusé Innocent Ngendakuriyo, alias Nzarabu, d'avoir planifié et exécuté ces massacres ainsi que le pillage des biens dans les boutiques et dans la pharmacie La Nation de Gatumba en date du 18 septembre 2011. Cependant, Nzarabu a catégoriquement rejeté ces accusations. Il a précisé qu'il avait pour mission de capturer mort ou vif Nduwayezu Carmel alias Mukono, une mission qui a mal tourné suite à l'impatience des agents de la documentation qui ont tiré avant le signal, comme l'a souligné Me Segatwa, de Nzarabu. [Rpa/Isanganiro/Bonesha]

- Selon Nzarabu, la mission qu'il faisait lui avait été confiée par de hauts cadres de la Police nationale et du Service national de renseignement, à savoir Gervais Ndirakobuca alias Ndakugarika, directeur général adjoint de la Police nationale ; Maurice Mbonimpa, Secrétaire permanent au ministre de la Sécurité publique et Désiré Uwamahoro, commandant du groupement mobile d'intervention rapide ainsi que Kazungu du Service national de renseignement.

[Rpa/Isanganiro]- Après l'attaque qui a coûté la vie à 39 personnes, Nzarabu a fait savoir qu'il a trouvé plusieurs du crime certains de ces agents de la Police et de la Documentation nationale, ce qui n'est pas compréhensible alors que tous les axes routiers avaient été bloqués lors de cette attaque. [Isanganiro]- Nzarabu et ses deux avocats, Me Fabien Segatwa et Me Scolastique Ndayishimiye ont demandé que ces hauts cadres et agents de l'Etat qui ont été cités comparassent eux aussi pour faire la lumière sur cette affaire, une chose que le ministre public a refusé affirmant n'avoir rien trouvé à leur charge. [Isanganiro/Rpa/Bonesha]

Politique- La crise à l'Uprona est en train de perdurer. Les autorités du parti affirment qu'elles vont porter plainte contre les assassins de Boris Nzeyimana tué dernièrement à Kumugumya. Elles demandent que des enquêtes soient menées. Tatien Sibomana ne comprend pourquoi la police fait des enquêtes sur lui alors qu'il est connu que ce jour il n'était pas à Kumugumya. C'est une forme de déstabilisation personnelle. Quant à Jean Baptiste Manwangari, il est parmi ceux qui sont recherchés et il affirme qu'il va se présenter à la police parce qu'il ne s'accuse de rien. [Rpa/Bonesha]

L'Observatoire de l'Action Gouvernementale (OAG) se félicite par le discours des Evêques catholiques du Burundi. Selon Gertrude Kazoviyo, vice-présidente de ladite organisation, c'est une chance et il va y avoir une avancée significative puisque cette fois-ci il s'agit de personnes qui sont à l'écoute de tous. Elle demande que ces mêmes hommes d'Eglise soient des facilitateurs pour qu'il y ait une place pour les négociations. Qu'ils parlent avec le président de la République et les politiciens qui sont à l'étranger afin de réunir les parties. [Rpa]-

Pascaline Kampayano affirme que les autorités burundaises sont changeantes, elles brisent le silence parce que les Evêques se sont montrés sages à leur égard. Elle dit que le porte-parole du gouvernement a affirmé que le gouvernement va négocier avec les partis politiques agrégés pour dire que l'UPD et le FNL ne sont pas du nombre. Elle dit que même pendant les élections ils n'ont pas voulu lui donner une garde et fait savoir que ce n'est pas maintenant qu'ils vont la lui donner. [Rpa]

Economie - Revue à la hausse des prix des produits Brarudi à l'approche des fêtes de Noël. Le prix de chaque produit a augmenté de 50FBU. La Brarudi explique cette décision par le fait que ce sont les prix de la production qui ont grimpé. Ceci a été annoncé lors d'une conférence de presse animée ce matin. [Rpa] La commune de Buyengero vient de passer 2 mois sans électricité. Ceci est dû au conflit entre la REGIDESO et la direction hydraulique communale. [Bonesha]

Société / Environnement- Les habitants de la localité de Gihanga se lamentent du fait que les eaux canalisées par Nahum, propriétaire de TBC, pour arroser ses champs ont débordé et envahi les maisons qu'ils étaient en train de construire dans le village moderne. Ils affirment que ces constructions leur ont coûté tout ce dont ils possédaient et ils ne voient pas comment ils vont reconstruire. Signalons que plus de dix maisons se sont écroulées et même celles qui restent debout ne vont pas résister pour longtemps. Le propriétaire de cette société a aussitôt fourni des pompes d'aspiration d'eau mais sans succès. [Rtnb]-

Plus de 30 maisons ont été détruites dans les localités de Munyika I et Mparambo II en commune Rugombo en province de Cibitoke. A l'origine, les eaux des pluies de ces derniers jours. Les habitants de cette localité accusent la société SOGEA-SATOM qui est en train de réhabiliter la route qui va jusqu'à Ruhwa sur la frontière rwando-burundaise. La population victime de ces débordements des eaux affirme que SOGEA-SATOM a réhabilité la route sans creuser les canaux d'évacuation des eaux. Ils ont même momentanément bloqué la route Bujumbura-Cibitoke ce matin du 13 décembre pour manifester leur mécontentement mais la police et l'administration leur ont conseillé de désigner ce qu'ils ont fait volontiers.

L'administrateur communal de Rugombo a signifié que la question va être étudiée avec les dirigeants de la société [Rtnb/Bonesha]